

Douglas Laboratories Canada
Richmond Hill, ON L4C 0L8 • www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: Take 1 tablet 3 times daily with meals or as directed by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 12 weeks.

Usage Suggéré : Adultes : Prendre 1 comprimé 3 fois par jour avec repas ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 12 semaines.

Risk Information: Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, taking anticoagulants, anti-inflammatories or antibiotics, have a gastrointestinal lesion or are having surgery. Nausea, vomiting and diarrhoea have been known to occur; in which case, discontinue use and consult your healthcare practitioner. Hypersensitivity has been known to occur; in which case, discontinue use. Do not use if seal is broken or missing. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children.

Mention de risques : Consultez votre professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte, si vous allaitez, si vous prenez des anticoagulants, des anti-inflammatoires ou des antibiotiques, si vous souffrez d'une lésion gastro-intestinale ou si vous devez subir une chirurgie. Des nausées, des vomissements et de la diarrhée peuvent se manifester. Si tel est le cas, cesser l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé. Une hypersensibilité peut se manifester. Si tel est le cas, cesser l'utilisation. Ne pas utiliser si le sceau est brisé ou manquant. Conserver dans un endroit frais et sec. Garder hors de la portée des enfants.

Quercetin Bromelain Complex

Used in Herbal Medicine as a capillary protectant.
Utilisé en phytothérapie pour protéger les capillaires sanguins.
NPN 80081046



100 Tablets
Comprimés

Each Tablet Contains/ Chaque Comprimé Contient:

Quercetin (quercetin dihydrate)/	
Quercétine (quercétine dihydrate)	333 mg
Bromelain (from <i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i> stem)/	
Bromelaïne (de tige d' <i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i>)	50 mg (1800000 FCC PU)
Vitamin C (ascorbic acid, magnesium ascorbate)/	
Vitamine C (acide ascorbique, ascorbate de magnésium)	200 mg
Magnesium (magnesium ascorbate)/	
Magnésium (ascorbate de magnésium)	13 mg

Non-medicinal ingredients: Cellulose, stearic acid, croscarmellose sodium, magnesium stearate, silica, hypolose, tablet coating (hypromellose, glycerin).

Ingrédients non médicinaux : Cellulose, acide stéarique, croscarmellose de sodium, stéarate de magnésium, silice, hypolose, enrobage du comprimé (hypromellose, glycérine).

QBC-HYC • V3

